

Madinina, l'île aux fleurs - 1/1

Un petit bout de paradis français !

Cet endroit est un pur plaisir pour les sens. Besoin de soleil, de farniente et de musique dans votre vie ? Cette île est faite pour vous. Malheureusement beaucoup de préjugés et de clichés entachent la réputation de ce beau pays et de ses habitants...

Il est fréquent d'entendre dire des Martiniquais qu'ils ne pensent qu'à s'amuser et que lorsqu'il s'agit de travailler, il n'y a plus personne. D'ailleurs, certains excusent ce comportement fainéant avec la chaleur tropicale de l'île (30° à l'ombre, en été) mais ce type de remarques dessert la population antillaise. En effet, cela peut entraîner des maladresses de la part de quelques métropolitains. Par exemple, l'imitation de la lenteur d'action des Antillais peut être souvent blessante et être mal interprétée. Je pense qu'il est nécessaire de se dire que se moquer des autres peut faire mal. Ce n'est pas parce qu'on se montre amusé par la blague, qu'elle ne nous a pas touchée.

De plus, le paysage de la Martinique a beau être magnifique, la vie de tous les jours n'est pas toujours ensoleillée. Chômage, drogue, alcool et crimes sont très présents dans ces lieux. Mais il ne faut pas non plus, exagérer la situation... Ce n'est pas le tiers monde, ces problèmes se retrouvent même en France métropolitaine ! Il est malheureux de constater que beaucoup de personnes vivants en métropole aient une image si faussée de l'île. Beaucoup pensent que les cités n'existent pas là-bas et vont même à penser que les antillais vivent encore dans des cases alors que nombreux sont les autochtones à vivre dans des HLM. N'oublions pas que la Martinique et la Guadeloupe sont des départements français malgré leur décor de rêve, les problèmes sont souvent les mêmes qu'ici.

Parlons aussi de l'accueil qui est souvent critiqué. Certains touristes ont été déçus par leur séjour aux Antilles suite à des remarques nationalistes ou bien à la froideur de la population. Il est certes dommage de rencontrer ce type de situations mais il ne faut pas généraliser. Il est plus fréquent d'être bien accueilli, les notions de partage sont prises très au sérieux par la plupart des habitants. Et la xénophobie se retrouve un peu partout dans le monde, les Antillais sont loin d'être les maîtres en la matière !

Retenons donc que Madinina et Gwada, ainsi nommées par les amoureux de ces îles sont loin d'être aussi paradisiaques que nous le montrent certaines agences de voyage mais elles restent tout de même des lieux à visiter, à découvrir, où le mot "apprendre" trouve sa définition. **Des paysages magnifiques, la mer partout, la chaleur de l'été toute l'année, une cuisine délicieuse et une culture digne d'être connue, avouer qu'il y a de quoi faire pour passer d'excellentes vacances !**

A bientôt !